



première sortie course d'orientation

publié le 23/09/2015

Une première sortie en forêt très agréable.

Un temps idéal ; des élèves débutants motivés qui ont réussi en autonomie leurs premiers parcours en forêt.

D'autres plus expérimentés qui préparent déjà les compétitions du printemps prochain (nous avons besoin de garçons pour accompagner Hugo et les filles : les équipes en raid et en course d'orientation sont mixtes).

Une ambiance conviviale.

Bravo à tous !

Rendez-vous le 18 novembre pour la prochaine sortie.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.